
 

 

REQUERIMENTO N°  72/10 
De Informações 

 

“Sobre a atual situação das 

ambulâncias que fazem 

atendimento para Secretaria de 

Saúde em nosso município”. 
 

Considerando-se que, saúde é qualidade de vida para a 

população, principalmente para os atendimentos de emergência, para 

deslocar os pacientes até os hospitais ou para outras cidades; 
 

       Considerando-se que, segundo informações, há ambulâncias 

do município que estão quebradas, o que atrapalha e, muitas vezes, até 

impede o atendimento à população que necessita desse serviço;  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – O município possui quantas ambulâncias a disposição da Secretaria de 

Saúde? Quantas estão em condições de uso? 

 

2- Desde quando essas ambulâncias estão aguardando para serem 

consertadas? Quem está responsável pelo conserto? 

 

3 – Quantas ambulâncias são necessárias para realizar um bom 

atendimento e corresponder a demanda do município? 

 

4- As UBS e Pronto-Socorros têm ambulância de plantão? Quais? 

 

5- Quanto há algum evento que envolve uma grande quantidade de 

pessoas, como Rodeio e jogos de futebol, ficam ambulâncias de plantão? 

 

6- Existe algum outro veículo que faz transporte de pacientes? Quais? 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2011. 

 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 


